27. Dezember 2023

Die Energien fließen lassen

Meine Kinder, die Weihnachtstage haben viele von euch genutzt, um im Kreise ihrer Lieben oder auch für sich alleine, Kraft zu tanken. Diese Kraft oder auch Energie genannt, fließt jetzt noch stärker durch eure innigen Gebete, Lichtsendungen und Siegesrufe, die ihr täglich in freiwilliger Weise tätigt und dadurch gibt es einen verstärkten Schub in die Welt hinaus und erreicht zum einen alle aufnahmebereiten Herzen und zum anderen ist es ein verstärktes Bollwerk gegen die andere Seite. Alles wird gut! Amen.